



POLÍTICA

OPINIÓN

[Comunidad](#) [Congreso](#) [Gobierno](#) [Organismos](#) [Partidos](#)

IMPRESO ▾

En Iztapalapa, entregan cobijas a habitantes de sierras y cerros en situación vulnerable

La alcaldesa indicó que el personal de la demarcación realizará las entregas personalmente en los domicilios, y exhortó a la población a continuar con las medidas sanitarias por los casos de covid-19 que se mantienen a la alza.



Entrega de cobijas a habitantes de Iztapalapa | Especial

Leonardo Lugo

Ciudad de México / 19.01.2021 18:15:32



La alcaldesa de Iztapalapa, **Clara Brugada**, puso en marcha el programa “*Iztapalapa abriga a su población 2021*”, que distribuirá 10 mil cobijas en viviendas que se ubican en las zonas altas de la demarcación, como la sierra de Santa Catarina y en los alrededores de los cerros de la Estrella y del Peñón, a fin de

salvaguardar a la población que percibe más el **frío invernal**.

En conferencia de prensa, la mandataria local detalló que un equipo de servidores públicos de la alcaldía, realizará visitas a domicilio, donde los beneficiados deberán comprobar que al menos un adulto mayor habita el predio, que afirmen ser parte de la población vulnerable económicamente y que vivan en lugares altos de Iztapalapa.

➔ **Te recomendamos**

Trabajadores de limpia en CdMx piden recibir vacuna anticovid en fase 2 de inmunización

Política

“El programa consiste en apoyar a la población que tiene dos características: vivir en las zonas montañosas de Iztapalapa, donde se siente más el frío, y ser vecino de colonias con una situación vulnerable económicamente”, comentó.

“Empezamos haciendo la entrega a las cinco personas que están con nosotros y un equipo llevará casa por casa a la población a las viviendas donde al menos tengamos una persona adulta mayor, que también es de los sectores de la población que más sufre y puede estar enfrentando el

ambiente más frío con serias consecuencias para la salud ahora que estamos en pandemia”, agregó.

Destacó que está en operación un programa social dirigido a **adultos mayores**, a través del cual se apoya económicamente a personas de entre 64 y 67 años de edad; además, recordó que de 68 años en adelante las personas reciben pensión universal por parte del gobierno de México.

Asimismo, la mandataria hizo un llamado a proteger a los adultos mayores y a mantener la sana distancia, el uso de cubrebocas y la desinfección de manos hasta dentro de las viviendas, pues “en Iztapalapa la gente debe salir a trabajar todos los días y ello implica un riesgo de llevar el virus a casa, por lo que deben aplicarse rigurosamente las medidas preventivas”.

Señaló que éste es un momento muy difícil de la pandemia, pues los casos han aumentado mucho y “tenemos que estar pendientes para garantizar que los integrantes de la familia no se enfermen, lamentablemente, si uno se enferma, se pueden contagiar varios al mismo tiempo, por eso es importante aplicar las medidas de prevención aún en presencia de la familia con la que comparte la misma vivienda”.